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DELIBERAZIONE  N° 77   DEL 28/05/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  20/05/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 28 del mese di Maggio alle ore 10.23  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 600354 del  14/05/2020. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  x 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo  X 

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta il  Vice Presidente: Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. calderone 

 

Signed by ANDREA GULEMI
on 01/06/2020 10:55:11 CEST

Signature Not Verified

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 01/06/2020 12:52:29 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 20/05/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Bruschetta, Prester  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  8 

 

Votanti     n.°  8 

 

Voti favorevoli  n.°  8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 20/05/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 
AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

   Verbale del 20/05/2020 

L’anno 2020, il giorno venti del mese di Maggio, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 600354 del 14/05/2020, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria Concetta 

Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,33 apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Ilardi, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: 

Adelfio, Prester e Tarantino. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente passa alla trattazione del I punto all’O.d.G., ovvero “Comunicazioni 

del Presidente”, dando lettura di alcune richieste inviate al Presidente da parte dei 

Consiglieri per il successivo inoltro alle aziende competenti. 

• “Richiesta  rimozione rifiuti ingombranti in Via Brasca, angolo Via Santa 

Maria di Gesù”, a firma del Consigliere Terranova; 

• “Richiesta rimozione terriccio e detriti in Via Falsomiele, angolo con Via 

Barresi”, a firma del Consigliere Terranova; 
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• “Richiesta sopralluogo AMAP in Viale Regione Siciliana Sud Est n.° 274”, 

a firma del Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta ripristino punto luce spento in Via Villagrazia n.°174”, a firma 

del Consigliere Ilardi. 

Il Presidente, in riferimento alla richiesta del Consigliere Terranova sulla 

rimozione dei rifiuti ingombranti in Via Brasca, comunica che era pervenuta in 

Consiglio  una nota da parte dei residenti, con un video allegato, in cui si vedeva un 

via vai di persone che alimentavano tale discarica: un cittadino aveva posizionato  

una telecamera che però è stata subito rimossa. Sarebbe opportuno prestare più 

attenzione a questo sito  ed  avere un confronto con i Vigili Urbani. 

 Il Consigliere Terranova evidenzia che per questo sito sono state presentate 

diverse richieste , anche da parte di altri Consiglieri, ma bisogna constatare che anche 

se la RAP pulisce, già il giorno dopo la discarica si è riformata, a causa dei 

comportamenti incivili dei cittadini, e non solo su un  tratto ma su quasi tutta la via.  

Sperava che, almeno in questo periodo di limitazione di uscite non necessarie, il 

fenomeno sarebbe diminuito ma non è accaduto. Quello che fa più male è che, a 

pochi metri, si trova l’enorme Centro Raccolta che, però, non viene utilizzato dai 

cittadini , benché aperto anche la domenica. E’ d’accordo sull’invitare i Vigili Urbani 

ma propone anche di trattare in Consiglio una sua proposta avente per oggetto 

“Installazione fototrappole in Via Brasca”, perché, a suo parere, solo questa sarebbe 

la soluzione.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ha verificato personalmente 

che domenica la Via Brasca era pulita. 

Il Presidente ritiene che, considerato che il sito è ormai divenuto una discarica a 

cielo aperto, occorra confrontarsi con la Polizia Municipale. 

Chiede ed Ottiene la parola il Consigliere Tarantino, evidenziando che la 

problematica rimarrà sempre: infatti la RAP interviene per la bonifica ma 

bisognerebbe anche chiudere il cerchio, ovvero, dopo che  i consiglieri ed i  cittadini 

fanno le richieste, dopo che la RAP esegue la bonifica, dovrebbero esserci opportuni 
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controlli, che invece non fa nessuno. Constata anch’egli che il centro raccolta non 

viene utilizzato: ciò permetterebbe di tenere più pulita la citta e la RAP lavorerebbe 

meglio. Ma è necessario sanzionare gli incivili. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che, in assenza 

delle foto trappole, la Polizia Municipale potrebbe appostarsi, filmare ed, 

eventualmente, sanzionare gli incivili. 

Chiede ed ottiene la parola, il Consigliere Terranova, che fa presente che in Via 

Emily Balch il problema dei rifiuti ingombranti, con l’istallazione delle telecamere, è 

stato risolto. A Proposito poi della richiesta che riguarda la rimozione di terriccio e 

detriti, anch’essa è una problematica che puntualmente si ripete: dopo le piogge, la 

terra e i detriti si depositano lungo le strade, ma, pur se è da tanto tempo che non 

piove, i detriti sono ancora in Via Falsomiele, per cui tale richiesta si è resa 

necessaria. Altra problematica da egli già evidenziata è quella relativa al trasporto  

pubblico per cui aveva chiesto di invitare i vertici dell’AMAT; considerato che quasi 

tutte le attività hanno ripreso a lavorare, appare opportuno capire come siano stati 

organizzati i mezzi, se siano stati ridotti i posti e se siano state modificate le 

frequenze delle corse, che sarebbero dovute aumentare perché i cittadini sono 

costretti ad aspettare tanto tempo alle fermate. 

Si dà lettura di una nota da parte dell’AMG, avente per oggetto “Ripristino pali 

illuminazione pubblica in Via GuIdo Rossa” in riscontro alla nota di pari oggetto 

inviata a firma del Consigliere Tarantino, con cui si comunica che la sostituzione dei 

pali rientra nella manutenzione straordinaria, che deve essere autorizzata dal 

Comune.  Su tale problematica l’azienda non ha autonomia. 

Il Presidente informa il Consiglio che è pervenuta una segnalazione con 

documentazione fotografica  da  parte di una cittadina che fa presente che in Via 

Oreto n.° 488 sono presenti rami di albero spezzati. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che segnala che, ogni 

qualvolta ci siano intemperie, si assiste a questo fenomeno che, fortunatamente per 

l’amministrazione, fino ad ora non ha recato danni ai cittadini. Da due anni sono state 
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presentate richieste di potature,  mai accolte, e l’amministrazione  non fa 

prevenzione, cosa che costituisce un grave pericolo per i cittadini. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che, da ormai tre anni, chiede 

gli interventi di potatura ma il Settore del Verde e della Vivibilità Urbana risponde 

sempre che non è il periodo opportuno; a novembre comunicava che sarebbe stata 

effettuata in  primavera. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo che, considerato che da tempo 

il Consiglio richiede reiteratamente la potatura che non viene mai espletata, propone 

di intraprendere azioni forti, anche predisponendo una nota o un comunicato stampa, 

perché si tratta dell’incolumità delle persone  e molti alberi sono ammalorati. 

Il Presidente dichiara che, considerato che le richieste non vengono accolte, appare 

opportuno affrontare tale problematica con la presenza del Vice Sindaco e dei Vigili 

Urbani. Pertanto la richiesta del cittadino va inoltrata ai Vigili Urbani. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che evidenzia che s’è 

l’occasione in quanto, dopo il coronavirus, tutto sta cambiando; esistono difficoltà,   

ma bisogna cambiare  il metodo per riuscire a cambiare davvero le cose, affrontando 

diversamente le problematiche finora trattate;  pertanto appare opportuno parlarne 

con il Presidente e poi magari creare gruppi di  lavoro, che si occupino chi della   

potatura, chi della rimozione dei rifiuti, in maniera da agire più incisivamente e fare 

una politica diversa. 

Il Presidente accoglie la proposta del collega Bruschetta, ma dice che occorrerà 

fare   una sintesi, redigendo una lista degli interventi e suddividendoli ai gruppi di 

lavoro, per portare avanti le attività. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole soffermarsi sulla 

delibera approvata che riguarda l’installazione dei dossi: riferisce di essersi  

documentato per fare chiarezza  e ha scoperto che i dossi sono regolamentati dall’art. 

17 9 del codice  della strada, che prevede che possano essere installati su strade 

residenziali, parchi,  aree  private con un limite di 30/50 km orari e su strade che non 

costituiscono itinerario dei mezzi di soccorso. La mozione del collega Tarantino 
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rientrerebbe dunque nelle norme previste. Rimane il dubbio sulla responsabilità di chi 

fa fare l’installazione. Non appena saranno operative le commissioni, sarà  opportuno 

affrontare tale problematica. 

Alle ore 10,10 esce la Consigliera Rappa. Risultano presenti 8  Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che comunica che tramite, una sua 

richiesta, è stata rimossa un’armatura di pali di illuminazione pubblica ed è stata 

sostituita. 

Si passa al II punto dell’O.d.G ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente” dando lettura del verbale relativo alla seduta del 13/02/2020, approvata 

alle ore 10,36 per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 8; Votanti 8; 

Voti favorevoli. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,30 il Presidente chiude la seduta.  

  Il Segretario       Il Presidente  

   Maria Concetta Calderone            Andrea Gulemi  

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 28/05/2020 10:34:54 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 28/05/2020 10:36:33 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x

PRESTER ANTONINO X x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO x

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 28/05/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 20/05/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N.77 DEL 28/05/2020" è stato pubblicato 

all'Albo Pretorio on-line dal 01/06/2020 al 11/06/2020. 

Id. pubblicazione 6958/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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